

Polres Sekadau Kawal Pawai Takbir Keliling Sambut Idul Fitri 1445 H

Cucu - SEKADAU.ARNESSIO.COM

Apr 10, 2024 - 21:27



SEKADAU - Polsek Jajaran Polres Sekadau menggelar pengamanan pawai takbir keliling di beberapa kecamatan di wilayahnya. Kegiatan ini berlangsung pada Selasa (9/4/2024) malam, dengan diikuti ratusan peserta dan puluhan personel gabungan dari Polri dan TNI.

Pengamanan di beberapa kecamatan

Kecamatan Sekadau Hulu: Pawai takbir keliling dimulai dari Lapangan Gapura Rawak/Masjid At Taqwa Rawak dengan jumlah peserta sekitar 500 orang. Pengamanan dilakukan oleh personel Polri dan TNI. Rute pawai meliputi Lapangan Gapura Rawak, Jalan Ferdinand Allaw, Jalan Pasar Rawak, Jalan Merdeka, Jalan Multi Jaya, dan kembali ke Masjid At-Taqwa.

Kecamatan Nanga Taman: Pawai takbir keliling dipusatkan di Halaman Kantor Camat Nanga Taman dengan jumlah peserta mencapai 500 orang. Pengamanan dilakukan oleh personel Polri dan TNI. Rute pawai meliputi Kantor Camat, Desa Nanga Mentukak, Pasar Laut, Dusun Tanjung, Taman/Kelampai, Tugu Cidayu, dan kembali ke Halaman Kantor Camat.

Kecamatan Nanga Mahap: Pawai takbir keliling dimulai dari Masjid Nurul Hidayah Nanga Mahap dengan 50 peserta. Pengamanan dilakukan oleh personel Polri dan TNI. Rute pawai meliputi Masjid Nurul Hidayah, Jalan Jendral Sudirman, Jalan Ayani, dan kembali ke Masjid Nurul Hidayah.

Kecamatan Belitang Hulu: Pawai takbir keliling berpusat di Masjid Nurul Hidayah Belitang Hulu dengan 50 peserta. Pengamanan dilakukan oleh personel Polri dan TNI.

Kegiatan berjalan lancar dan aman

Kapolres Sekadau AKBP I Nyoman Sudama, melalui Kasi Humas AKP Agus Junaidi menjelaskan, pawai takbir keliling ini merupakan tradisi tahunan yang diselenggarakan oleh PHBI Sekadau untuk menyambut Hari Raya Idul Fitri.

"Pengamanan yang dilakukan oleh Polsek Jajaran Polres Sekadau bertujuan untuk memastikan kelancaran dan keamanan kegiatan, serta mengantisipasi adanya gangguan kamtibmas," ungkapnya.

"Alhamdulillah, kegiatan pawai takbir keliling di semua kecamatan berjalan dengan lancar dan aman. Situasi kondusif terjaga berkat sinergi dan kerjasama antara personel Polri, TNI, dan panitia penyelenggara," pungkasnya. (MFA)